

Siete casas de turismo rural ofertan el I Fin de Semana Artesano

Los huéspedes que acudan a los alojamientos durante los días 30 y 31 de enero tendrán la oportunidad de realizar un taller de 4 horas con artesanos de Las Merindades

A.C. / Medina de Pomar

a.c. / medina de pomar

Siete alojamientos de turismo rural ubicados en Quintanilla del Rebollar, Villanueva La Lastra, Bocos, San Pelayo, Quintana de los Prados, Crespos y Cigüenza ofrecerán durante los días 30 y 31 de enero el I Fin de Semana Artesano, una iniciativa pionera surgida de la unión entre las asociaciones de turismo rural y artesanos de Las Merindades. Quienes se decanten por esta propuesta disfrutarán de un fin de semana de turismo y de la oportunidad de compartir entre tres y cuatro horas con artesanos que les mostrarán y enseñarán a elaborar un pieza única que podrán llevarse a su casa.

«Somos dos sectores que buscamos lo mismo y nos complementamos, por lo que hemos visto que ésta puede ser una forma interesante de dar a conocer la zona». Así explica Lorena García, tesorera de la Asociación de Artesanos de Las Merindades, como ha surgido una idea que busca atraer turistas a los alojamientos en temporada baja y, al mismo tiempo, servir a los artesanos como una forma de promocionar sus productos.

La oferta de talleres estará presente en la Posada Real El Prado Mayor; en la Granja Ribacardo; y en las casas rurales Punto y Aparte, Zalama, La Gándara, El Cajigal y La Canaleja. Los artesanos que se han sumado a la iniciativa han sido Lorena García y su taller de muñecas de pasta de papel, situado en Quincoces; Mila y Berta, que producen queso artesano de cabra en Zaballa; Javier y Romi, titulares del taller de Maderas Animadas con base en Medina; Miren Barretini, artesana del textil que trabaja en Quecedo; Nacha y Carlos, titulares de Artesanía Therra, especializada en el cuero y ubicada en Santa Gadea; Clara Gañán, que desde Villavés modela el vidrio en el taller Aúpa Vidrio; y Olga Bilbao, de Villarcayo, que ofrecerá sus conocimientos sobre tarsia.

Esta oferta, que obligará, en principio, a los huéspedes, a pernoctar durante la noche del viernes, día 29, y el sábado, 30, si quieren disfrutar del taller, se repetirá a finales de febrero. Además de estos fines de semana artesanos, los dos colectivos también están trabajando en nuevos proyectos. «La colocación de expositores de venta de productos artesanos en los alojamientos o la creación de rutas por los talleres de artesanía para que los turistas puedan ver trabajar a sus responsables y adquirir sus piezas» son algunas de las ideas que avanza la presidenta de la Asociación de Turismo Rural, Cristina Ubani, y que se concretarán a lo largo del año.



La Casa Rural Zalama, de San Pelayo, es una de las que participa en esta nueva iniciativa.

A.C.